

PEGUERO: «El Recreativo goleó y convenció» VIERA: «Esperábamos otro equipo y no el del primer tiempo»

MANUEL GOMEZ MARIN

El buen partido del Recreativo «B» había dejado satisfecho a Julio Peguero, ya que por fin sus jugadores convencieron haciendo juego y goles. José A. Viera era la cara opuesta, pues no esperaba esta abultada derrota ni el juego desplegado por los jóvenes recreativistas.

José A. Viera: «Los tres primeros goles nos hundieron»

El joven técnico también ha entrenado a equipos canteranos y sabe que es imprevisible el desenlace en el juego de estos jóvenes jugadores. Pero dejaba entrever la culpabilidad en los goles encajados, en los siguientes términos: «Nosotros teníamos un average normal, con pocos goles en contra. De ahí que me haya sorprendido los goles encajados. Al equipo le ha faltado dos titulares, el portero Cháves e Ignacio, que se ha notado en el rendimiento global. Los tres primeros goles hundieron a mi equipo, que pasó por momentos malos en el primer tiempo, sin encontrar el sitio y a merced del Recreativo».

Tras el descanso, diálogo y cambio de mentalidad en el Brenes...

—Hablé a los jugadores explicándoles que deberíamos jugar con tranquilidad, sin pensar en el cinco a cero. Par-

tir desde el principio y poner en práctica nuestro sistema de juego. Mejoramos notablemente, el equipo trabajó bien y sin complejos, señal de que recuperó el trauma de la goleada. El partido debió finalizar con el resultado de 5-2 ó 5-3, ya que merecimos más goles.

Ciertamente le sorprendió el juego del Recreativo «B», no lo esperaba así, «intentamos aprovechar el nerviosismo del equipo ante la delicada situación que atravesaba y vista su irregularidad, pero los sorprendidos fuimos nosotros. Ha hecho un buen primer tiempo, con ganas, ilusión, juego y creando mucho peligro. Como todos los filiales hay que esperar todo, pues estos equipos están bien preparados, asimilan técnica, colocación en el campo y cuando le salen los partidos bien, arrollan». José A. Viera ha sacado consecuencias lógicas de esta goleada, «estamos luchando desde hace tres temporadas, las que llevo con el Brenes, con jugadores que disfrutan de pocas compensaciones económicas y para mí es un orgullo poseer una plantilla honrada, trabajadora, que cumple en el campo. Esto quedó demostrado en el segundo tiempo, a pesar de tener cinco goles en contra. Hemos sacado conclusiones tácticas, de errores en los marcajes. Moralmente no afectará este resultado en la moral del equipo».

Peguero: «Nos era necesario un resultado como éste»

En esta ocasión sí estaba contento del juego de sus jugadores Julio Peguero, ya que sólo le faltaba al equipo goles, y éstos llegaron en abundancia en un primer tiempo magnífico, «el juego ha sido parecido al que venimos haciendo desde varias jornadas, pero en esta ocasión los goles llegaron y el rendimiento del equipo subió más, con juego por las alas y movilidad en los jugadores puntas». Parece que a Julio no le sorprendió este juego fácil y práctico del Recreativo, «es que los jugadores van entrando en juego, conocen la categoría y como se van adaptando el equipo va en alza, por lo que esperaba que reaccionaran de esta forma y como encontra-

mos el camino del gol, era lo que nos faltaba, el resultado está ahí». Una jugada de José Mari es cortada en falta por el portero Manolo, a los 31 minutos, para Julio Peguero penalti claro, «es incomprensible que no señale esta jugada, con penalti y luego indique uno en contra nuestra, que para mí fue riguroso. La caída de José Mari la calificó de juego peligroso, al entrar con el pie por delante, cuando estaba solo ante el portero».

Reapareció Gabi y el Recreativo lo notó...

—Efectivamente ha dado tranquilidad a la línea media y buscó lo fácil, desplazando el balón con rapidez y sentido. No se complicó con retenciones inútiles. Ha dado experiencia y movilidad a las acciones del equipo.

Fali II, el goleador, fue sustituido por el juvenil Angel. Así lo explica Julio: «Tenía unas molestias en el tobillo y pidió el cambio. Lo sustituí por el juvenil Angel para darle confianza con vistas al futuro».

Y la de Pérez Cano la justificó porque «tenía una tarjeta y en cualquier jugada le podían sacar la segunda, no quería quedarme con un jugador menos».

El segundo tiempo sobró, Julio...

—No debió ser así, comenté en el descanso que deberíamos seguir igual, con la misma ambición y ganas. El partido se puso para agradar más al público y alcanzar más goles. Los jugadores, al finalizar el partido, me indicaron que acusaron el esfuerzo y con el resultado tan a favor se acomodaron, relajándose demasiado.

Regates en corto

—Otro empate en el baúl de «La Piquer». Lo del baúl va por los kilómetros recorridos. Con mis mayores respetos para «La Piquer», para el «Recre» y para los que tuvieron «la kilométrica» idea.

—Ballesta y Crespo se encresparon. La cosa no pasó a mayores.

—Al final una oportunidad fallida para cada equipo. ¿Sólo al final?

—Una semana más y un negativo menos. Del menos tres al menos dos y del menos dos al menos tres, sólo hay eso... siete días.

—Reapareció Joaquín, al final. Sin tiempo, casi para perder tiempo. Aranguren me entiende.

—Cuando salió Fraga empezó «la oposición» por parte coruñesa. Hasta entonces, de pena.

—De noche todos los gatos son pardos. Melo, en muchas ocasiones, pudo con Pardo y era media tarde.

—¡De pulpo nada! ¡De pulpo todo! El pulpeo no es aconsejable, sobre todo para el que no sabe «pulpear».

—El partido no fue bueno. El equipo gallego, fatal. El Recre... y el público, de uñas con su Coruña.

—Y ahora... ¡Vamos a la cama que hay que descansar.»

—Hasta la próxima.

JUAN JOSE

Tiro con arco: segunda preolímpica

Brillante actuación de Saavedra

En la segunda tirada para la Olimpiada de Los Angeles los resultados han sido de José Saavedra 1.201 puntos y Angeles Martín 1.089. Retirado de la competición por causas técnicas del arco Prieto, destacamos a Saavedra los 1.201 puntos por cuanto es el tercer arquero de Huelva que salva la barrera de los 1.200 puntos y aunque este torneo no es para conseguir la estrella FITA-1.200 es muy importante. Saavedra está en estos momentos a 49 puntos de la mínima exigida por el COI y además por conversaciones con la española sabemos que es el arquero más regular de estos momentos en España y el que mejor puntuaciones efectúa en estas preolímpicas. En cuanto a Angeles Martín efectuó muy buena puntuación en las distancias largas pues con 277 en 70 metros y 287 en los 60, lo presumible eran unos 1.160 en total y quedarse a 60 puntos de la mínima olímpica, pero un pinchazo en los 50 metros y unos 30 muy regulares la dejaron al final con 1.089. El pinchazo en los 50 metros también fue aunque no tan exagerado en Saavedra pues podía haber llegado a la frontera de los 1.220 puntos de haber efectuado una tirada más regular en los 50. Para el próximo fin de semana está programada la tercera de las preolímpicas en sus distancias largas.

Saavedra y Prieto, clasificados

Se ha efectuado la segunda cla-

sificatoria en sala para los campeonatos de España y ya están clasificados Saavedra y Prieto. En esta segunda clasificatoria en sala hemos visto a Miguel Calero que con sus 1.051 puntos es posible que le valga para clasificarse. En cuanto a restó de arqueros Sebastián Brevia efectuó mejor puntuación que en la primera clasificatoria pero sus 1.004 puntos muchos nos tememos que no le sirvan para clasificarse. En cuanto a Angeles Martín no efectuó la tirada por prescripción del oftalmólogo en una revisión ocular. Abandonó en esta segunda clasificatoria Castilla, por no encontrarse en condiciones físicas idóneas, este arquero seguramente no se clasifique para el campeonato de España y el año pasado quedó el sexto en el mismo.

Brillante actuación de Prieto en Palma de Mallorca

El arquero de Huelva José Prieto quedó en segundo lugar en el torneo de Palma de Mallorca, con sus 1.080 puntos tan sólo fue superado por el madrileño Angel de Lucio, quedando por detrás de él campeones de la talla de Rubio, Mallorquí, Alier, etc. Esperemos que los arqueros de Huelva sigan efectuando salidas a los diversos torneos que se celebran por la Península.

¡DE PELICULA!

CONJUNTO RESIDENCIAL LAS TORRES

El piso que usted y los suyos merecen está en...



¡Para habitar hoy mismo!

CON LA GARANTIA DE:

araobra

Situado junto a los Maristas
Construcción de primeras calidades.
Zonas abiertas y peatonales. Sin Tráfico

Pisos de 2,3 y 4 dormitorios
Precios: Desde 3.052.000.-pt.
hasta 5.745.000.-pt.

Ya estamos terminando la 4ª y última fase.

Venga a conocer nuestro Piso Piloto, en Torre 2-2ªE, o llámenos a nuestro

☎ - 230053

Una moderna urbanización, que ya cuenta con 3 de sus 4 fases habitadas.

